
 

Réunion de quartier au pied de Sainte Juste 
 

Le vendredi 3 juillet 2020 
 

Présents : Patrick Chardard, Bernard Linas, M. Bazoud, Stéphane Dantzer, Mylène Lert 
 

Invités : Ahmed Ghedjati, Gérard Gleize 
 

Absents excusés : François Balester, Patrice Chergui, Frédérique Bourdin, Mme de Saint Jean et Pierre 

Gleize 

Ahmed Ghedjati, qui représente la mairie en tant que référent de proximité, explique le rôle du 

comité de quartier et les différents moyens mis en place par la ville. 

Des procédures existent afin d’informer la mairie des incidents dans le quartier : le guichet unique 

(par téléphone, directement au guichet en mairie ou par mèl) ou l’application SP3clic sur 

smartphone. Les fiches sont transmises à Ahmed puis il les passe au Pôle technique municipal pour 

action. 

Des réunions de quartier sont organisées une fois par an par le maire. C’est une information générale 

aux usagers des projets. Les référents des comités seront invités. 

Le comité de quartier est force de proposition pour faire remonter des idées de projets pour le 

quartier. Une enveloppe annuelle de 10 000 € est octroyée par quartier, soit 50 000 € pour la ville. 

Ahmed Ghedjati reste à la disposition des référents pour toutes informations. 

Modification de la liste des membres du comité : 

Bernard Linas explique que Pierre Gleize laisse sa place au comité à son frère Gérard Gleize. Mylène 

Lert laisse également sa place à un autre membre. Faute de candidat, Bernard Linas garde le poste de 

référent. Les flyers du comité seront repris en septembre par le service communication de la ville : 

une nouvelle diffusion sera possible. 

Bernard Linas fait le compte-rendu de la dernière réunion avec les élus et le maire du 2 juillet 

dernier : Rita Bétrancourt et Alain Rivière sont toujours les élus référents. 2 réunions seront 

organisées avec eux par an et le maire recevra les référents des 5 quartiers une fois par an. Ces 

derniers pourront se réunir une fois par an. Quelques projets en cours : 

- Projet de piste cyclable entre le centre-ville et la zone des pâtis. 

- Agrandissement d’Intermarché permettra de mieux gérer l’accès au parking depuis le rond- 

point de l’Europe… 

- Le projet de déviation du Chameau est stoppé car le département n’a pas accepté l’accès de 

la future caserne des pompiers directement sur le rond-point de Trecate. Il préconise un 

accès sur le chemin des Allènes. 

 

Propositions du comité de quartier : 
 

M. Bazoud a reçu une réponse positive du maire le 6 mars dernier par mèl au sujet des moyens à 

mettre en œuvre pour diminuer la circulation dans le quartier du Chameau. Il préconisait de mettre 

en place des panneaux d’interdiction de tourner à droite et gauche sur la RD 59 afin d’avoir la 

possibilité de sortir du chemin et que les riverains puissent circuler dans le quartier. Le comité 



demande donc que des panneaux de signalétique routière soient installés afin de diminuer la 

circulation pendant 6 mois avec un comptage. Une circulation vélo pourrait ainsi être mise en 

place notamment pour que les jeunes du quartier soient autonomes pour se rendre au collège. 

Patrick Chergui signale que le parking de 2003 n’est plus fermé la nuit. Des jeunes en profitent et 

tournent avec leurs voitures. Penser à faire modifier l’éclairage avec les travaux afin d’éviter le 

gaspillage : Le parking reste allumé toute la nuit ! 


